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Il paraît que … 
 

Il paraît que Véro en a marre des circuits de Marc 

 

 

Il paraît que les ancêtres de Tik et Tak étaient 
déjà des inséparables à vélo.  

 

 

Il paraît que ‘l chié du raton bourbète. 

 

Il paraît que les casques CHIQUITA , on fait 
rien de mieux pour combiner sécurité et 

nutrition 

 

 
 

Les dragons remercient leurs sponsors 
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PV du C.A. du 19/06/2023 
 

Membres Présen
t 

Absent ou excusé Membres Présen
t 

Absent ou excusé 

Serge Alleyn 
Président 

  Patrick Godart   

Nancy Carein   Hervé Latouche   

Geoffrey Comblez   Michel Raulier   

Stéphane Cools   Rudy Plomb   

Hervé Dandoy   Filip Tichon   

Sophie Dramaix   Piet Van Zeeland   

Sébastien Filleul   Michaël Vico   

1. Sorties précédentes (calendrier & Dragonnettes)  
Geoffrey indique qu’il y a beaucoup de nouveaux mais on ne connait pas leurs noms pour les 
inscriptions (FFBC). La gestion du groupe Mezzo est quelques fois problématique. Enfin, il faut 
s’assurer que quelqu’un soit à l’arrière du groupe piano pour éviter de perdre des personnes en route. 

2. Solstice  
Pour rappel, les Jubilés sont : Jules, Eric, Gerda et le Raton. Concernant les achats de nourriture, il 
reste des brochettes. Il a été convenu de prendre plutôt des saucisses à la place des merguez. 
Au niveau du Chalet Suisse, les bancs et les tables seront disponibles. 
On ne prévoit pas de prix différents pour les non affiliés. On considère qu’il y a lieu de payer les frais 
à partir de l’âge de 10 ans. 
Samedi matin : Jacky et Jules seront là pour les tonnelles. On fera également un appel via facebook. 
Michel Cerisier va se charger du BBQ. 
Il y a actuellement 33 inscrits. (30 personnes ont déjà payé.  

3. Tous à la mer 
Hervé propose Bray-dunes. Il faut réserver le car rapidement (voir avec Piet) du fait de la difficulté de 
trouver un autocariste avec une remorque pour vélo. On décidera de la destination précise par la 
suite. Geoffrey a analysé si d’autres autocaristes pouvaient être consultés mais cette option semble 
difficile.  

4. MCM 23  
Il semble qu’il y ait eu des problèmes techniques avec le BBQ. Ne faudrait-il pas investir dans un 
nouveau ?  Il faut prévoir un défraiement pour Laurent qui a parcouru +/- 500 km pour les 
dépannages. Comme indiqué lors du précédent CA, il faut également prévoir un dépannage au ravito 
de Pétigny. 
Tickets boissons : Il semble qu’il y a eu beaucoup de verres offerts au niveau des bars. Une option 
serait de mettre des tickets boissons spécifiquement pour les bières.  
Concernant les commandes des boissons, il semble que le prix d’Altruy (drink factory) soit élevé. 
Sur les parcours de MCM, il semble recommandé de ne pas utiliser les Ravel du fait de la vitesse et du 
nombre de participants. Rudy propose d’analyser la possibilité de faire plusieurs parcours GPX pour 
une même distance afin que les participants rapides puissent rouler dans de bonnes conditions.  
Attention, il faut donner les parcours de MCM à la FFBC en septembre. Il faudra donc décider quels 
parcours seront au calendrier (distance, D+, fléchage, …) 

5. Inventaire Garage de Philippe, Jean et Philippe 
Report de ce point au prochain CA. 

6. Statuts & ROI 
Ce point est également reporté.  

7. Loques 
Comment faire en cas de problèmes de vêtement en cours de saison. Il reste encore des loques « 
anciens modèles ». Il faut au moins prévoir 2 commandes par an. On fera une nouvelle commande 
vers le mois d’août/septembre.  

8. Divers 
- Mérite sportif de la ville de Mons : voir club amateur 
On regardera s’il est possible de compléter le dossier pour l’une ou l’autre catégories. 
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- Randonnée le 8 juillet avec arrivée à la Brasserie Saint Lazare 
Nancy et Stéphane proposent de faire une randonnée dont l’arrivée serait à la Brasserie Saint Lazare. 
Nancy prendra contact avec la Brasserie pour voir si c’est possible. L’idée serait de partir sur la DOM 
qui passe à Jurbise (17) 
- Randonnée permanente au calendrier FFBC  
Grouchy propose de mettre une rando permanente au calendrier 2024 de la FFBC  
 

Stéphane Cools, secrétaire 
 

PV du C.A. du 07/08/2023 
 

Membres Présen
t 

Absent ou excusé Membres Présen
t 

Absent ou excusé 

Serge Alleyn 
Président 

  Patrick Godart   

Nancy Carein   Hervé Latouche   
Geoffrey Comblez   Michel Raulier   
Stéphane Cools   Rudy Plomb   
Hervé Dandoy   Filip Tichon   
Sophie Dramaix   Piet Van Zeeland   
Sébastien Filleul   Michaël Vico   

 

1) Sorties précédentes (calendrier & Dragonnettes) 
RAS. Concernant la randonnée de l’Entente (6 août), une réunion de coordination a eu lieu mais nous 
avons reçu l’invitation 2 jours avant la tenue de celle-ci. Serge prendra contact avec Michel Dessart 
pour clarifier le fonctionnement dans le cadre de l’Entente. Il faut souligner son utilité dans le cadre 
de la définition du calendrier. Enfin, le CA remercie Nancy pour la publication des parcours sur le 
whatsapp.  

2) Solstice 2023  
L’idée serait de programmer le solstice 2024 toujours à partir du Châlet Suisse. Il y a eu un souci 
avec le format du parcours mais cela ne nous a pas empêché de nous retrouver à Lombise pour le 
traditionnel verre du club. Il serait utile de mieux s’organiser pour le montage et le démontage au 
Châlet Suisse.  
 

3) Séjour 2023 
Tout le monde était très heureux du séjour et de la bonne ambiance. On était 33 personnes 
participants soit un record alors que la Région pouvait sembler moins attractive que la France. Grace 
à cette participation, on a pu réduire les frais au maximum ce qui a permis un remboursement de 72€ 
pp.   

4) Tous à la mer 
Le resto et le car sont réservés. On partira à 7h30 de Ath. Une personne sera présente 10 minutes 
avant le départ afin de pouvoir placer les sacs dans le car. Le car arrivera à 16h30 à La Panne. Il peut 
y avoir des accompagnants avec départ PM de Ath. Hervé L. et Philippe travaillent sur les parcours 
(+/- 150 km) avec une variante pour les plus costauds via le Mont Kemmel. Les informations seront 
publiées dans le prochain Echo des DAMs et une communication sur Wathsapp sera également 
prévue. Le club prend en charge le car, le verre d’arrivée et l’apéro au resto. Pour information, le car 
coûte 1200-1300 €. Les boissons lors des différents arrêts seront à charge des participants. Enfin, il 
est demandé de ranger les vélos dans le car avant d’aller boire un verre à La Panne. Il est important 
que chacun puisse aider. Nancy se charge de collecter le choix des plats pour le resto. Ceux-ci doivent 
être déterminés 1 semaine avant.  

5) Rando des Faubourgs  
Piet fera les inscriptions avec Philippe. Philippe va flécher le parcours ce jeudi 10 août.  Il faut 
regarder la disponibilité des fiches FFBC d’inscription d’un jour (Stéphane). Les traces GPX seront 
disponibles sur le rwgps. Les tonnelles du club seront aussi disponibles pour la ducasse.  

6) Calendrier 2024 FFBC 
Le projet de calendrier à soumettre à la FFBC est présenté en séance. Il y aura une Dragonnette en 
moins en raison de la tenue de MCM un mercredi. Concernant MCM, il est proposé de maintenir les 
prix 2023. Les grands parcours (210 et 160 km) seront indiqués comme non fléchés. Le maintien d’un 
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parcours gravel à 130 km est en balance. Serge contactera Hervé pour avoir son avis. La randonnée 
des Faubourgs est programmée le 18 août 2024 (il faudra une confirmation de Philippe). Enfin, la 
marche de la Saint Sylvestre est programmée le samedi 28 décembre 2024.  
Rudy propose d’y inclure plusieurs randonnées permanentes (Sambre et Thure, Col Del Saux,…). Les 
participants pourront s’inscrire sur le site pour un coût limité (de l’ordre de 1 €) mais cette activité est 
comptabilisée pour les différents prix de la FFBC.  
7) Marche - dossier ville de Mons  
Le CA décide qu’il ne sera pas introduit un dossier officiel pour cet événement.  

8) Séjour 2024 
Nancy a fait de nombreuses recherches. A ce stade, il est particulièrement difficile de trouver des 
grands gîtes qui présentent un niveau de confort suffisant. 5 gîtes ont été retenus et des fiches ont 
été soumises au CA. 2 gîtes présentent des difficultés en termes de parcours (la Normandie et 
l’Alsace). Du fait de la participation très importante en 2023, il est proposé de retenir le gîte offrant le 
plus de capacité, soit la Dordogne. Néanmoins, le prix du gîte est relativement plus élevé que l’année 
passée (560 € si le gîte est complet, soit 30 participants payants). Il est donc proposé qu’un sondage 
soit réalisé sur la Whatsapp Elpe 2023 afin de savoir si les habitués sont d’accord avec cette 
augmentation de prix. Une fois que l’on aura la certitude qu’il est possible de remplir le gîte, la 
proposition sera ouverte à l’ensemble des Dragons. Il semble que certains participants souhaitent 
aussi que le séjour se tienne la seconde semaine du mois de juillet. Néanmoins, pour les personnes 
qui travaillent la 3ème semaine est souvent plus intéressante car il y a souvent un jour férié. Cette 
question sera aussi approfondie. 
Enfin, Serge souhaite la fermeture du Whatsapp Elpe 2023 dès la fin de ces sondages.  
 

9) Mérite sportif 
Nancy et Stéphane ont préparé divers dossiers pour le mérite sportif. Il y a un dossier concernant les 
activités du club et 2 dossiers spécifiques pour des membres du club (François M. et Corinne). Le CA 
approuve les différents dossiers. Il faudrait juste prévenir les personnes concernées de cette 
démarche avant de les transmettre à la commune. La date est la mi août.  Il faut aussi se poser la 
question de savoir s’il ne faut pas ajouter les cyclo coteurs aux dossiers personnels.  
 

10) Intervention financière lors des manifestations organisées 
Geoffrey présente ce point. L’idée serait de mieux anticiper les recettes et les dépenses du club et 
dans cette réflexion, il y a lieu de se poser comme question le niveau de financement du club pour 
chaque activité. 
Lors de la discussion, il est rappelé que le club n’a pas comme objectif de faire du profit. Dans l’état 
actuel des comptes, le club peut continuer à faire ses interventions financières habituelles. Beaucoup 
soulignent qu’il est important de privilégier les interventions financières du club en lien direct avec 
une activité cyclo (tous à la mer, …). Dans le cas où le club serait en difficulté, il faudrait donc réduire 
notre contribution aux activités hors vélo (souper fromage, …) 

11) Projet Randonnée Enghien ’’Marc’’, Inauguration statue Eddy Merckx  
Suite à la proposition de Marc, Serge prendra contact avec le club d’Enghien pour connaître les 
activités qui seraient proposées. L’idée serait d’aller à Enghien au départ de Mons et d’assister à 
l’inauguration de la statue en présence d’Eddy.  

12) ROI 
Ce point est reporté.  

13) Loques 
Autorisation du CA pour relancer une commande. Rudy et Geoffrey vont en référer auprès de Vermac 
suite aux plaintes concernant la qualité, s’agissant de tenues très techniques il ne faut pas de 
frottement. 
Rappel aux membres, certains ne sont pas venus récupérer leur commande. 

14) Divers 
Nous n’avons eu aucun volontaire signaleur pour le TRW. Une demande sera faite pour avoir des 
volontaires pour le Pino Cerami le 30 septembre.  

 
- Date des prochains CA : 4/9 – 2/10 – 6/11 – 11/12 

 
Stéphane Cools, secrétaire 
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Tous à la mer  ce 9 septembre : 15ème édition ! 
Et cette année, nous irons à La Panne et mangerons au restaurant 't Zeiltje. 
Le parcours est tracé par Hervé et Philippe. 

Alors alors:  
 Départ des cyclos à 7h00, au parking des autocars Degreeve (Chemin de Primevères à Ath) 

 Le car sera à la Panne à 16h30. Possibilité pour les accompagnants de prendre le bus à Ath 
après-midi 

 Le club prend en charge le car, le verre à l'arrivée et l'apéro au resto.  
 Mais…les vélos doivent être rangés dans la remorque avant d'aller boire un verre. 

 Restaurant 't Zeiltje 18h30-19h, menu à 40 euros hors boissons :  
 

 

MENU 

 
Entrées au choix : 

 

 Carpaccio de boeuf 

 2 croquettes de fromage 

 

Plats au choix : 

 

 
 Brochette de boeuf géante sauce au 

choix (avec frites, croquettes 
ou purée) 

 Cabillaud avec sauce petits légumes 
(avec frites, croquettes ou 
purée) 

 5 Gambas géantes sauce au choix 
(avec frites, croquettes ou 
purée) 

 Moules nature ou au vin blanc ou à 
la crème ail ou provençales 

 

 
esserts au choix  

 

 

 Tarte aux pommes 
 Mousse au chocolat 

 Dame Blanche 
 

 

Et vous avez jusqu’au mercredi 30 août pour :  

 
 Transmettre votre choix de menu à Nancy via mail :nancy.carein@gmail.com ou via SMS : 

0477 49 69 32.  
 Effectuer le paiement (40€) sur le compte du club BE30 0012 7201 0611 (objet : Tous à la 

mer) 
 
Attention : le nombre de places pour le transport des vélos est limité : ne tardez pas à vous inscrire. 
 

Et si votre agenda est encore ouvert… 
 

…inscrivez-y déjà les dates des prochains rendez-vous : 
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 Mercredi 13 septembre : dernière dragonnette, dite « dragonnette à l’ pizza ». Attention : 
le départ (et l’arrivée) se fera au chalet suisse 

 Samedi 11 novembre : rallye enfance  

 Samedi 18 novembre : souper fromage  

 Vendredi 29 décembre : marche de la St Sylvestre 
 

Grand Prix Pino Cerami 2023 : Appel aux 
volontaires pour assurer  la fonction de signaleur. 
 
L’édition du G.P. Pino Cerami 2023 se déroulera le samedi 30 septembre entre Mons et Frameries. 
 
Cette année, l’épreuve sera disputée en catégorie UCI 1.2  réservée aux Espoirs et Elites sans 
contrat. 20 équipes de 7 coureurs (Equipes Continentales Pro, Equipes Nationales, Equipes non pro 
Belges et étrangères,…). 
 
Quelques infos :  

 Max. 175 coureurs. 
 154 km dont 62 km en ligne et 4 circuits locaux de 23,2km . 
 Le départ sera donné à 13H.00 de la Grand’ Place de Mons. 

 
Grouchy, alias Rudy Plomb, faisant partie de l’équipe gérant la sécurité sur le parcours, recherche 
des signaleurs pour permettre la tenue de cette classique en toute sécurité. 
 
Vous qui aimez le Vélo et les courses cyclistes, si vous êtes disponible ce jour là après-midi et si vous 
souhaitez faire partie de ces signaleurs, veuillez contacter Rudy au n° 0479/362157 ou via l’adresse 
rudy.plomb@laposte.net  , il vous expliquera en quoi consiste la mission, rien de sorcier. 
Pas de coureurs, Pas de course mais aussi Pas de Course sans Sécurité. Merci d’avance. 

 
Merci d’avance 

Grouchy 
 

N’exagérons pas… 
. 

Il est vrai que, pour le 
challenge « kilomètres », la 
marche peut être 
comptabilisées 4 fois plus que 
le vélo.  

Mais nous n’accepterons pas 
le coefficient 4 dans ce cas 
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Loques! 
Une nouvelle commande d’équipements sera lancée dans les prochains jours et sera clôturée le 
dimanche 30 Août. 
A cet effet, l’équipe en charge des équipements (Chi, Geoffrey Comblez, Grouchy) vous enverra un 
mail avec toutes les informations nécessaires : ne le ratez pas car il n’y aura pas de nouvelle 
commande avant le mois de février 2024. 
Ci-dessous, un rappel des tailles et du prix de ces équipements 

 

 Designation  Prix 

 

Maillots été manches courtes   

maillot manches courtes  spl 46,83 € 

maillot manches courtes  spl aero 43,74 € 
maillot sans manches  spl 51,61 € 

maillot manches longues  spl 60,68 € 

Maillots hiver manches longues   

veste technical hiver  90,39 € 

Maillots mi-saison manches longues   

veste mi-saison  74,60 € 

Coupe-vent sans manches   

coupe-vent sans manches kaos trevalli + 
filet  

57,66 € 

coupe-vent sans manches kaos trevalli + 
poches  65,76 € 

Cuissards courts   

cuissard avec bretelles  spl + peau ld 67,88 € 
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cuissard sans bretelles  spl + peau ld 60,32 € 

Cuissards corsaires (3/4)   

corsaire avec bretelles  + peau ld 61,77 € 

corsaire sans bretelles  + peau ld 54,39 € 

Cuissards longs   

collant long avec bretelles  + peau ld 65,58 € 

collant long sans bretelles  + peau ld 58,14 € 

Accessoires   

manchettes unies 16,52 € 
genouilleres unies 19,18 € 
jambieres unies 20,87 € 

Les leçons du séjour en Allemagne. 
Comme nos collègues allemands, soyons fiers de nos équipements et roulons groupir 

 
 

RAMDAM 
Juin 
Samedi 24 : « La Randonnée du 
Solstice » a déjà connu plus de succès.  
La météo maussade a retenu pas mal de 
monde. Il n’empêche, les participants ne 
se sont pas ennuyés et les derniers ont 
été les premiers … au cabaret de 
Lombise. 
Parmi ceux qui avaient une bonne 
excuse : François M. qui se multiplie 
dans la Drôme.  
Un jour, il exhibe le maillot club dans les 
Gorges de la Nesque. D’autres fois, il 
s’attaque et atteint le sommet du 
Ventoux tant par la route que par la 
piste forestière.  
Avait-il été titillé par le précédent 
«Ramdam » ?  
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D’autres membres de notre club se font 
plaisir à l’étranger en cette Fin juin : 
Bravo à Corinne qui a bouclé avec 
succès « L’Ardéchoise » . 

Geoffrey, pour sa part, poursuit sa 
chasse aux cols. Il gravit le col de … ??? 
Lequel en fait ? Vraiment un 2.000 ? On 
le croit sur parole car le document fourni 
(voyez ci-dessous) est assez difficile à 
interpréter ! 

 

Juillet 
Dimanche 2 : 11 « Pianistes » au maillot bleu -plus d’autres plus 
ambitieux- roulent« Eugies-Maroilles-Eugies ». 
Samedi 8 : Jamais à court d’idées, Nancy et Stef proposaient une 
sortie-club en direction de … la Brasserie St-Lazare ! Une bonne 
initiative ? Demandez à la vingtaine de Dragons qui avaient 
répondu à l’invitation ! 

 

 
Dimanche 9 : Un dernier galop borain -oui, oui, ils ont roulé avant- et un dernier échauffement du coude avant 

l’Allemagne au « Rallye R.Floche » à La Bouverie pour une dizaine de Dragons. 
Reste une question :Qui a attrapé la flohe 

 

 

 
Vendredi 14 au vendredi 21 : Séjour club à Elpe (Allemagne) 
L’idée, lancée un peu par hasard lors d’un C.A. a rencontré un énorme succès. Depuis le premier en 2010, 
aucun séjour n’avait compté autant de participants (30). 
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Nancy avait déniché l’endroit : Elpe dans le 
Sauerland, une région de moyenne montagne. 
Après une reconnaissance en compagnie des 
Raulier (compte-rendu dans l’Echo précédant), Piet 
avait organisé la vie quotidienne. 
Puis Piet omniprésent avait tracé les parcours avec 
l’aide de Philippe, des itinéraires pas piqués des 
vers : pas le moindre kilomètre plat dans le coin ! 
Marc et Véro n’avaient pas dû insister beaucoup 
pour convaincre Florine et Robin d’assurer 
l’intendance avec l’aide d’un homme de main 
Olivier qui assurera d’autres tâches essentielles : 
amener les pique-niques sur les parcours et 
surtout : tenir le bar ! 
 
Bref, pendant le séjour, … 

 

  
… on roule… 

 

… en fonction de ses capacités … …vers un objectif…    

  
… ou un autre ! 

 

Occasionnellement, on fait du tourisme 

  

et on suit les exploits des as du tour 
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Chaque soir , c’est le gueuleton, 
toujours inspiré des coutumes locales… 

 

et puis c’est la fiesta 

Du séjour, on retiendra surtout : Chaud chaud cacao 

Dimanche 23 : Retour aux circuits régionaux à Havré. Une « Rando Moulins et chateaux » mouillée pour Jean 
D., Robert, Jules, Daniel, Jacky, Vanessa, Filip, Elise, Chi, Jean-Michel, …. 
Samedi 29 : Le Trèfle du Val Joly est roulé par Vanessa, Gerda, Jacky, Jules, Daniel, Filip, Philippe, Marc, Eric. 
Et cela sans pluie. C’est tellement rare ces temps-ci ! 
Dimanche 30 : Nous sommes en force à « La Rando Franco-Belge » à Goegnies : avec 25 participants, soit le 
club le plus nombreux. 

Pour le reste, les Dragons en vacances n’ont pas oublié leur vélo : Kristof effectue un stage à Lanzarote 
(Canaries) ; Vincent fréquente des Suédois quelque part en Allemagne (négocierait-il un transfert?) ; Raton 
retrouve ses habitudes juilletistes dans la région de Thônes ; Sophie et Geoffrey participent à la Semaine 
Fédérale FFCT du coté de Pont-à-Mousson ; Jean P. emmène 8 de ses neveux et  nièces jusque Lectoure (dans 
le Gers), un village où une partie de leur (grande) famille a emménagé : 10 étapes pour 1048 km ! 

Août 
Dimanche 6 : Au programme, la « Randonnée de l’Entente » avec en prime une météo des plus pessimistes. 
Bilan : 11 cyclos (oui, vous avez bien lu : 11 cyclos au total !) dont 5 dragons Alain L., Bruno, Jean-Michel, 
Jacky et Philippe. Ils ont bien fait de rouler puisqu’après un gros quart d’heure de crachin, ils ont pu rouler au 
sec. 
-NDLR table où le délégué provincial qui fut l’initiateur de la Rando brillait par son absence  
Week end 12-13 : Pendant que Jacky, Michael, Véro, Alain D., Geoffrey, Chi, Marc, Fouad, Steve 
«graveltourent» d’Enghien à Enghien via Charleroi, Mons et Tournai d’autres tournent dans les environs : 
François à Lambusart au «Circuit des As» ; Vanessa et Filip au départ du local se sont mouillés samedi. 
Et dimanche Nancy et Stef à « La Rando des Maçons » à Froidmont ; Filip, Alain L., Bruno, Hervé D., Jean-Marc, 
Daniel, et le Raton vers Bonne-Espérance ; Jean P. et Philippe vers Chièvres se préparent pour d’autres rendez-
vous … . Vous en lirez les échos dans le prochain numéro. 
15 août : on termine avec deux belles brochettes de bleus !  

 

 

Philippe 


